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CAPA Zitácuaro invita a la
población a cuidar su salud

mental
- El Centro de Atención Primaria de Adicciones, funciona en La Joya.
- Confinamiento, ha aumentado casos de estrés, ansiedad, alcoholismo

y drogadicción

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de septiembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Personal del Centro de Atención Primaria de Adicciones (CAPA) Zitácuaro, invita a la población
a cuidar su salud mental, por tipo de problemas que han aumentado por la pandemia como:
estrés, ansiedad, así como alcoholismo y drogadicción.

Esta oficina, es dependiente de la Secretaría de Salud, se ubica en la colonia Joya y abarca
los 18 municipios de la región oriente.

En entrevista, el Coordinador de este espacio, Samuel René Ruiz Valdespino, precisó que
el confinamiento como tal, la convivencia 24 por 24 entre las parejas y la falta de clases en
niños y jóvenes han causado muchos efectos en la salud mental de la población.

En este sentido, consideró que todos los problemas por pequeños que sean deben
atenderse de inmediato, de lo contrario aumentarán y en algún momento podrían tener
consecuencias fatales.

Recalcó que originalmente tienden a atender solo problemas de prevención de adicciones,
sin embargo por el aumento de problemas mentales se han sumado a ofrecer la atención a
quienes lo requieran, en este caso el servicio está dirigido a jóvenes y adultos.

Rosalina Torres Vanegas, psicóloga del centro, agregó que el horario de atención es de
9:00 de la mañana a 1:00 de la tarde, funciona de lunes a viernes y para agendar una cita es
necesario primero hablar al número de teléfono 153 6060, ya que trabajan con estrictas normas
de salud y protocolos de seguridad.

El confinamiento, la convivencia 24 por 24 entre las parejas y la falta de clases en niños y
jóvenes han causado muchos efectos en la salud mental de la población.

En completo deterioro las áreas
verdes de la ciudad

- Oficina de Parques y Jardines, inicia rescate de espacios verdes

La mayoría de los espacios tienen un deterioro
importante, eso es a causa de la falta de
mantenimiento que ha persistido desde hace
varios meses.

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de septiembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Desde el primer día de la actual administración

municipal, la oficina de Parques y Jardines,
comenzó el rescate de las áreas verdes del
municipio, se espera que estos primeros días

se tenga una óptima imagen.
Al respecto, Anselmo Munguía

Ortega, titular de esta oficina, expuso que
la mayoría de los espacios tienen un
deterioro importante, eso es a causa de la
falta de mantenimiento que ha persistido
desde hace varios meses.

En este sentido, lamentó que hay
muchos accesos, camellones y áreas
verdes como la del DIF Municipal dónde
no se han tenido podas ni, se ha retirado
basura, por lo que presentan una situación
de abandono.

En este momento, la plantilla de
trabajadores, adscritos a los diferentes
espacios son 19 personas, con ellas se ha
impuesto el reto de cambiar la situación
para ofrecer una imagen agradable a los
ciudadanos, al hacerlo se podrá percibir
algo diferente.

Munguía Ortega, recalcó que las
indicaciones del Presidente Municipal,
Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, han sido
muy precisas y se basan en tener en

buenas condiciones estos espacios, es por ello
que se trabaja junto al personal para tener todas
las áreas que le competen en buen estado.

Agregó que estará atento de los reportes
que hagan los ciudadanos a Servicios Públicos
Municipales, ya que la oficina a su cargo
depende de ahí de forma directa.
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Hay condiciones para retornar a las aulas en
educación básica, anuncia Gobernador

• Michoacán ha sido un caso de éxito en el manejo de la crisis y tomamos las decisiones correctas para salvar
vidas: Silvano

• Pide Silvano a nuevas administraciones locales, no detener los trabajos en materia de salud y dar continuidad
a los Comités Municipales de Seguridad en Salud

Aureoles Conejo pidió a las nuevas administraciones no detener los trabajos en materia de
salud y dar continuidad a los Comités Municipales de Seguridad en la materia.

y secundaria.
Así se acordó con las y los integrantes del

Comité Estatal de Seguridad en Salud y con la
asistencia de 128 presidentes municipales y
representantes locales que participaron de
manera virtual en reunión de trabajo.

“Michoacán ha sido un caso de éxito en el
manejo de la crisis. Este Comité ha sido un
factor fundamental para trabajar en la
contención y mitigación de la epidemia
sanitaria por el COVID-19 y les pido que
repliquemos estas medidas porque el riesgo
de la tercera oleada no ha terminado y la
amenaza de una cuarta está latente”, dijo el
Gobernador Silvano Aureoles Conejo.

Destacó que el Comité Estatal de
Seguridad en Salud ha contado en cada una
de sus sesiones con la participación de los
sectores económico, social, educativo,
religioso, de salud y seguridad, así como con
autoridades de los tres niveles de gobierno.

“Las decisiones que tomamos fueron las
Morelia, Michoacán, a 8 de septiembre de

2021.- En Michoacán, hay condiciones para
regresar a clases presenciales en el nivel de
educación básica, es decir, preescolar, primaria

correctas, el cuidado de la salud no es un tema
político o partidario y los Comités deben
trabajar con la lógica de que en nuestras
decisiones está de por medio la vida de las
personas”, enfatizó el mandatario.

Aureoles Conejo pidió a las nuevas
administraciones no detener los trabajos en
materia de salud y dar continuidad a los
Comités Municipales de Seguridad en la
materia, así como los protocolos sanitarios que
sirven para romper las cadenas de contagios.

Por su parte, la secretaria de Salud de
Michoacán, Diana Carpio Ríos, explicó que
como parte de los acuerdos, es necesario
apegarse al Decreto del mes de septiembre para
evitar que haya más contagios y puntualizó
que el retorno a las aulas de educación básica
será a partir del 20 de septiembre.

Asimismo, dijo que habrá un cambio de
evaluación de riesgo municipal con casos
activos a 14 días a partir del 12 de septiembre
y que se continuará con los Comités
Municipales de Seguridad en Salud; en tanto
que los aforos y medidas de riesgo se
determinarán en consenso con los propios
Comités Municipales.

“Buscamos evitar un rebrote en
Michoacán; realizar fiestas patrias representa
un alto riesgo y lo que queremos es disminuir
ese riesgo epidemiológico que impida el
retorno a las aulas”, dijo Carpio Ríos.

Presentan proyecto Legislativo del Equipo por
Michoacán; ejes de Carlos Herrera

comprenderán el proyecto
*Los 21 legisladores del Equipo por Michoacán construyeron un proyecto basado en los 7 ejes transversales

de la campaña a Gobernador de Carlos Herrera

Los órganos directivos del PRI-PAN-PRD dieron respaldo, acogimiento y solidaridad al proyecto
de gobernabilidad que planteó Herrera Tello, el cual está dividido en siete ejes.

Morelia, Michoacán, a 08 de septiembre
de 2021.- Respetando la paridad de género y
en seguimiento de los siete ejes transversales
del proyecto a la Gubernatura de Carlos
Herrera Tello, el Equipo por Michoacán
presentó al grupo de hombres y mujeres que
los representará en la próxima legislatura.

Fue en la plenaria organizada por el PRI-
PAN-PRD donde las y los 21 legisladores
adelantaron que su agenda legislativa unirá
las demandas de las y los michoacanos, las
cuales fueron recogidas por el Equipo por
Michoacán, representado por Carlos Herrera
durante la campaña a Gobernador.

"Con este proyecto de unidad de la llamada
triple alianza, se conciliaron los intereses de la
ciudadanía, desde cada una de las ideologías
de las fuerzas políticas que conforman el
Equipo por Michoacán. Son ustedes ese faro
de luz que va a permitir que exista un Equipo
por Michoacán en 2024, porque separados no
lo vamos a lograr", externó Herrera.

En la sesión, los órganos directivos del
PRI-PAN-PRD dieron respaldo, acogimiento
y solidaridad al proyecto de gobernabilidad
que planteó Herrera Tello, el cual está dividido

en siete ejes.
"El primero de mis ejes habla de proteger

la integridad de las mujeres con el proyecto
"Michoacán con ellas", el segundo es
"Michoacán sano, Michoacán fuerte", el
tercero plantea un proyecto que traiga un "Un
Michoacán en paz", el cuarto se centra en la
educación con "Un Michoacán preparado, el
quinto incentivará las "Finanzas sanas y un
campo próspero para Michoacán" y el último
habla sobre el rescate y protección del medio
ambiente", explicó Herrera Tello.

Al día de hoy el Equipo por Michoacán en
la próxima legislatura estará representado por
21 michoacanos, 7 hombres y 14 mujeres que
fueron electos por miles de ciudadanos y
ciudadanas que hoy les dan la mayoría en el

Congreso del Estado.
"Este equipo tiene en su interior a hombres

y mujeres de diferentes regiones, ocupaciones
y partidos políticos que sabrán responder a la

confianza de su pueblo y además, tienen el
conocimiento para lograrlo", finalizó el
zitacuarense.
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Designé a mi hermana
Vanesa Ixtláhuac como

Presidenta Honoraria del DIF.
Vane, es una mujer incansable, una mujer que nunca se deja vencer, una mujer que

siempre está ahí para la gente; estoy seguro que así como año tras año ha cuidado de
mí, hoy hará lo propio por nuestros paisanos.

Mucha suerte en tu nueva encomienda Vane, estoy seguro que pondrás todo tu
corazón por nuestra tierra

Instituto de la Juventud le
apostará a reorientar a

los jóvenes de Zitácuaro
- Se buscará atender temas como las adicciones que hoy afectan más

que nunca este sector

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de septiembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Desde los primeros días de la actual administración, el Instituto de la Juventud Zitacuarense
le apostará a reorientar a los jóvenes del municipio, principalmente aquellos que hayan perdido
el rumbo.

Así lo informó en entrevista, Eduardo Vázquez Saavedra, quien por segunda ocasión
ocupa la titularidad de esta oficina.

Dijo que de inicio se pretende retomar el programa de las tarjetas de descuento, la meta es
entregar alrededor de 500 a jóvenes de 12 a 29 años de edad, para que puedan comprar a buen
precio, diversos artículos en tiendas que se registren para participar. Este programa tiene
doble beneficio, ya que además de apoyar a jóvenes, fortalece la economía local.

Manifestó que por la pandemia de covid-19, actualmente muchos jóvenes no estudian ni
trabajan y se tiene conocimiento que han aumentado los temas de adicción.

Por ello en breve también podrá en marcha talleres y conferencias, tanto virtuales como
presenciales, para atender temas de orientación vocacional, sexual, adicciones, violencia y
todo lo que esté afectando a este sector de la población.

“Hay lugares donde venden alcohol y dónde constantemente hay jóvenes, y en este
sentido queremos intervenir, la idea es reorientar a los jóvenes y en adelante sólo vendrán
cosas buenas”, explicó.

Añadió, que por el momento el instituto se encuentra en el Centro de Desarrollo Comunitario
Palermo en Pueblo Nuevo, pero se espera que se reubique en un lugar de más fácil acceso para
los jóvenes, podría ser en el interior de la Presidencia Municipal o en otro lugar más cercano
al centro de la ciudad.

Pondrá en marcha talleres y conferencias, tanto virtuales como presenciales, para atender
temas de orientación vocacional, sexual, adicciones, violencia.

Superan expectativas las audiencias
públicas “Día Ciudadano", de

Toño Ixtláhuac

Ixtláhuac Orihuela, calificó este día como el más importante de la administración 2021-2024 ya
que con este esquema, se establece el vínculo entre gobierno y ciudadanos.

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de
septiembre de 2021.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Cómo cumplimiento a la
promesa de privilegiar la atención a los
ciudadanos, por primera vez el
Ayuntamiento Municipal de Zitácuaro,
llevo a cabo la actividad denominada Día
Ciudadano, que es la audiencia tanto del
alcalde como de los funcionarios de las
diferentes dependencias.

La actividad fue encabezada por el

Presidente Municipal, Juan Antonio
Ixtláhuac Orihuela, y estaba prevista a
realizarse en el patio de palacio municipal,
pero por la alta demanda de ciudadanos
que acudieron se cambió a la parte de
afuera.

Por la pandemia de Covid 19 y la
presencia de decenas de personas en este
punto, en los accesos fueron instalados
filtros sanitarios para dotar de gel
antibacterial, sanitizante y vigilar el uso

obligatorio del cubrebocas de todos los
presentes.

En su intervención, Juan Antonio
Ixtláhuac Orihuela, calificó este día como
el más importante de la administración
2021-2024 ya que con este esquema, se
establece el vínculo entre gobierno y
ciudadanos.

“Este gobierno estará siempre abierto
con todos sus recursos al servicio de los

ciudadanos”, expresó el alcalde.
Asimismo pidió a los titulares de las
dependencias a dar respuesta a las
solicitudes que hagan los ciudadanos.

En este sentido, anunció la próxima
creación de la oficina de Atención
Ciudadana, la cuál será fundamental para
atender todas las peticiones.

En adelante, el “Día Ciudadano” se
realizará los miércoles de cada semana
en este mismo lugar. En esta primera
ocasión se otorgaron 70 fichas, y quedaron
varios ciudadanos pendientes de recibir
atención.

También en el lugar se tendrá un
módulo para aplicar vacunas a niños y
mujeres embarazadas que tengan
pendiente alguna dosis en su esquema de
vacunación.
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Capacita Coepredv a personal
de la Fiscalía en materia de

Diversidad Sexual y No
Discriminación.

La capacitación tiene como fin brindar las
herramientas necesarias para que los servidores
públicos identifiquen actos de discriminación y
orienten sus esfuerzos al combate de los mismos.

Morelia, Michoacán a 09 de septiembre
del 2021.- Como parte del diplomado,
"Género, derechos humanos y contención
emocional para una adecuada procuración
de justicia", que imparte la Fiscalía General
del Estado de Michoacán (FGE), el Director
General del Consejo Estatal para Prevenir
y Eliminar la Discriminación y la Violencia
en Michoacán (COEPREDV), Gerardo
Andrés Herrera Pérez participó con la
conferencia "Las complejidades de la
Diversidad Sexual".

La capacitación dirigida a los perfiles
de Agente del Ministerio Público, Peritos,
Policía de Investigación, personal de
estructura y administrativo de la Fiscalía,
tiene como fin brindar las herramientas
necesarias para que los servidores
públicos identifiquen actos de
discriminación y orienten sus esfuerzos al
combate de los mismos.

Durante su mensaje, el titular del
Coepredv dio a conocer los índices de
inclusión de la población LGBTTTIQ+ y
señaló que urge transitar a una nueva
sociedad para terminar con la opresión y colonización de quienes forman parte de este sector,
pues son ellos quienes han mantenido una lucha constante desde hace cuatro décadas,
demandando sus derechos y libertades.

Gerardo Herrera mencionó que durante el siglo XXI, han sido al menos tres momentos en
la toma de decisiones de la ONU, que han marcado el trabajo internacional a favor de las
poblaciones LGBTTTIQ+, “En 2011, el Consejo de Derechos Humanos de la ONU adoptó la
resolución donde se reconoce que existe violencia contra ese sector y pide que se investiguen
y deroguen normas que criminalicen la homosexualidad y promulguen leyes para prevenir la
discriminación; un segundo momento se da en el 2013, cuando el Alto Comisionado de
Naciones Unidas de los Derechos Humanos, lanza la campaña “Libres e iguales” para crear y
desarrollar conciencia sobre la no violencia y la no discriminación al sector; finalmente el
tercer momento se da en el 2015, cuando se genera una declaración conjunta de 123 entidades
de la ONU, quienes convocan a los Estados miembros a actuar urgentemente para acabar con
la violencia y la discriminación contra los adultos, adolescentes y niñez LGBTTTIQ+”.

Finalmente dijo que la Agenda 2030 plantea un principio rector, el de no dejar a nadie atrás
y señaló que “Para que ello se cumpla, debemos hacer llegar los beneficios de dichos objetivos
a todas las personas con independencia de su orientación sexual o identidad de género,
hacerlo, es el reto de la normativa, de las estructuras operativas y del diseño de política
pública”.

Logra Bedolla acuerdo con Gobierno de México
para pagar salarios a docentes

• Con respaldo del secretario de Gobernación, Adán Augusto López,  el gobernador electo consigue  la asignación
de 3 mil 800 millones de pesos extraordinarios para Michoacán

El gobernador electo de Michoacán puntualizó que los 3 mil 822 millones de pesos permitirán
pagar a maestras y maestros las dos quincenas de septiembre.

Morelia, Michoacán, 08 de septiembre
del 2021.- El gobernador electo Alfredo
Ramírez Bedolla informó que se alcanzó
un acuerdo con el Gobierno de México,
en virtud del cual  la federación destinará
3 mil 822 millones de pesos en recursos
extraordinarios para cubrir el pago de
salarios a las y los trabajadores del  sector
educativo.

En reunión con el secretario de
Gobernación, Adán Augusto López,  así
como con representantes de la Secretaría
de Educación,  Alfredo Ramírez logró
acordar la firma de un convenio por el
cual se enviarán a Michoacán recursos
federales extraordinarios.

El gobernador electo de Michoacán

puntualizó que los 3 mil 822 millones de
pesos permitirán pagar a maestras y
maestros las dos quincenas de
septiembre, además de garantizar el pago
de sus salarios y prestaciones durante lo
que resta del año.

Alfredo Ramírez expresó que el
acuerdo logrado es muestra de la voluntad
que tiene el Presidente Andrés Manuel
López Obrador por apoyar a Michoacán,
ya que no sólo se ha cumplido en tiempo
y forma con la aportación de recursos
federales, sino que también se apoya al
estado para amortiguar el déficit
presupuestal.

Finalmente, Alfredo Ramírez dijo que
estado y federación, en la nueva etapa
de colaboración y coordinación que
iniciará de manera institucional en octubre,
continuarán con los esfuerzos para lograr
la federalización de la nómina educativa,
y trabajar de la mano de docentes  para
fortalecer el proceso formativo de las
niñas y niños en Michoacán.

Dará Antonio Ixtláhuac, el Grito
de Independencia por

transmisión en internet
- Convoca a honrar con actos y principios a las y los héroes que lucharon

en el movimiento independentista.

Zitácuaro, Mich., 10 de septiembre del 2021.- En el marco del 211 aniversario del
inicio del movimiento independentista de México, el alcalde Juan  Antonio Ixtláhuac,
pegó el Bando en el primer cuadro de la ciudad, alusivo a las actividades que se
llevarán a cabo con motivo de esta fecha histórica.

"Debemos de honrar los 211 años de la historia de nuestra independencia. Honrarla
es servir a la patria, es construir todos los días una poderosa nación; un poderoso
país", expresó el edil.

Anunció que su gobierno estará presente celebrando no sólo en el centro, sino en
colonias de la ciudad, cuidando las medidas sanitarias, refirió el presidente municipal.

El presidente de Zitácuaro, agregó que además de la transmisión del Grito de
Independencia, simultáneamente, las campanas de las iglesias sonarán al momento
de este acto simbólico; también habrá mariachis y pirotecnia en las colonias.

"Desde cada una de las responsabilidades de los ciudadanos mexicanos, de los
zitacuarenses, tenemos un enorme compromiso con la patria. Que desde Zitácuaro
gritemos: ¡Que viva la independencia de los mexicanos!, culminó.

"Debemos de honrar los 211 años de la historia de nuestra independencia. Honrarla es servir
a la patria, es construir todos los días una poderosa nación; un poderoso país", expresó el edil.
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Ley seca durante 15 y 16
de septiembre

- Multas de 100 hasta 400 humas

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de septiembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Durante la conmemoración del 211 aniversario del inicio de ls lucha por la independencia del
país, se aplicará ley seca el 15 y 16 de septiembre, por lo que establecimientos que se dedican
a la venta de todo tipo de bebidas alcohólicas deberán suspender su actividad.

Así lo dio a conocer, el titular de Ingresos Municipales, Sergio Rafael Estrada Contreras,
quien precisó que aquel que no acate está disposición será acreedor a sanciones que van de
100 hasta 400 humas.

En entrevista, invitó a vendedores de este tipo de productos a respetar la medida, evitar
vender de forma clandestina o por algún otro medio para sacar beneficio. En este sentido,
aseguró que junto a notificadores estarán al pendiente de que se cumpla este decreto del
Gobierno Municipal, en los casos necesarios aplicarán los reglamentos vigentes en la materia.

Recalcó que la ley seca aplica para todo el municipio, ya sea zona urbana o rural, por lo que
se estará informando de esta medida a jefes de tenencia, encargados del orden y autoridades
auxiliares del Ayuntamiento, para que a su vez informen a la habitantes de cada lugar.

Estrada Contreras, recordó que también cada giro debe respetar su horario y el aforo
permitido en su actividad económica, los datos precisos se encuentran en la circular número
1 de este ayuntamiento, y está disponible en la página oficial del Gobierno Municipal

Sergio Rafael Estrada Contreras,precisó que aquel que no acate está disposición será acreedor
a sanciones que van de 100 hasta 400 humas.

Tradicional Grito será virtual y
no habrá desfile

- Encabeza Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela pega del bando de las fiestas patrias

La celebración no sólo se tendrá en el centro, se tendrán actividades en las colonias con mariachis
y pirotecnia, siempre privilegiando lás medidas sanitarias.

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de
septiembre de 2021.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Con el llamado a los
ciudadanos a honrar a los héroes que nos
dieron patria, autoridades municipales

fijaron el bando de actividades
correspondientes a las Fiestas Patrias
2021.

La actividad fue encabezada por el
Presidente Municipal, Juan Antonio

Ixtláhuac Orihuela, así como integrantes
del cabildo local.

Elementos de Seguridad Pública
fueron los responsables de realizar los
honores a la Bandera de la forma
acostumbrada afuera de la Presidencia
Municipal.

En su mensaje, Juan Antonio Ixtláhuac
Orihuela, exhortó a los ciudadanos a
honrar la historia y a los héroes que nos
dieron patria y Libertad: honrarlos es servir
a la patria, es construir todos los días una

poderosa nación; un poderoso país, dijo.
Destacó que la celebración no sólo se

tendrá en el centro, se tendrán actividades
en las colonias con mariachis y pirotecnia,
siempre privilegiando lás medidas
sanitarias.

En el caso del tradicional Grito de
Independencia, éste será virtual, y en ese
momento las campanas de todas las
iglesias sonarán para resaltar este
momento histórico; éste será transmitido
junto con todas las demás actividades en
redes sociales y no habrá desfile.

Por la pandemia de Covid-19, está
ocasión no se realizó el tradicional
recorrido por las calles del primer cuadro
de la ciudad, solo se pegaron tres bandos:
en palacio municipal, esquina de la calle
Ocampo, y Dr. Emilio García.

$8.00 Ejemplar
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Los autos autónomos son ya
una realidad: Ing. Alberto

Briseño, de la UAG

Mediante la tecnología actual y la que
se produzca en un futuro cercano se
quiere llegar a tener un auto de completo
manejo autónomo que funcione en
cualquier situación, con pedales y volante
opcionales y que ofrezca la mayor
seguridad. Incluso podríamos pensar en
un taxi autónomo, sin conductor.

Así lo dio a conocer el Ing. Alberto
Briseño en el webinar que impartió a los
alumnos de las carreras de Ingeniería de
la Universidad Autónoma de Guadalajara
(UAG) y que tituló “El talento mexicano
y su contribución en el desarrollo de carros
autónomos”.

El expositor, quien colabora en el área
de software de Bosch México, explicó los
conceptos básicos del “auto autónomo” y
de sus principales sistemas de operación.

El auto autónomo es una combinación
de diferentes funcionalidades que le
permiten al vehículo tomar sus propias
decisiones. A través de dispositivos
especiales puede calcular el entorno en el
que se mueve, la distancia y velocidad de
otros vehículos, la presencia de personas
y de objetos cercanos, como por ejemplo
la cercanía de las banquetas para
estacionarse correctamente, el
mantenimiento de avance por un carril
determinado e incluso puede conducirse
con piloto automático en autopistas.

También, mediante una pequeña
pantalla, le avisa al conductor sobre
situaciones especiales que le permitan
maniobrar acertadamente, explicó el
ingeniero Briseño.

Dijo que los dispositivos que activan
este sistema de inteligencia artificial son
los siguientes: doce sensores ultrasónicos
que apuntan hacia los cuatro costados de
auto, así como multicámaras que
reconstruyen imágenes en 3D. Los
sensores también funcionan como radar
y hay un sensor llamado “líder” que da
certeza de la distancia entre 40 y 100
metros.

“La función total de esta inteligencia
artificial es reproducir el proceso de
reacción del ser humano, que pasa por las
etapas de: sentir, percibir, interpretar,
generar un comportamiento y finalmente
tener una reacción”, afirma Briseño.

Actualmente hay distintos niveles de
“auto autónomo” en cuanto a su capacidad
de ejecutar funciones automáticas, pero
se trabaja constantemente en la
investigación y el crecimiento tanto del
software como del hardware, atendiendo
el siguiente orden de prioridades:
Seguridad, innovación, confort y asistencia
o servicio.

Bosch México trabaja también en el
área de ciberseguridad para que el
sistema de inteligencia artificial sea inmune
a posibles ataques de hackers.

El webinar fue organizado por la
Dirección de Programas de Ingeniería de
la UAG, con el propósito de que los
alumnos conozcan más sobre los sistemas
embebidos (herramientas de computación
utilizadas para ejecutar tareas de control)
y de tecnologías aplicadas a los carros
autónomos.

El Ing. Alberto Briseño es ingeniero
en Electrónica y Comunicaciones y cuenta
con una Maestría en Ciencias en
Ingenierías Eléctricas y Electrónica.

La educación para la paz
P. Agustín Celis

La educación en la sociedad es un medio para sembrar valores en las personas, es
un medio que debemos utilizar para fortalecer la sociedad con valores que construyan
la civilización del amor. Debemos pensar en una sociedad que cada vez sea más fuerte
y más solidad por la calidad de los ciudadanos, ya que así como somos participes de
los adelantos científicos y tecnológicos también demos crecer en la humanización de
la sociedad.

Construir una cultura de paz implica un proceso social que debe contextualizarse
en un tiempo y en un espacio. Este proceso debe ser coherente con la cultura de la
sociedad de que se trate, con su inconsciente colectivo, su historia y, también, con su
visión de futuro. Siempre debemos partir de los valores que ya han aprendido con el
tiempo, ya que esto en una piedra angular para el cambio en el tejido social.

La sociedad es muy rica en valores he historia, es muy plural en tradición y cultura,
pero, esa diversidad cultural, lejos de negar la posibilidad de formar una cultura de paz,
debe constituirse en un elemento enriquecedor que facilite la elaboración de un
programa de educación o promoción adecuado que le de perfiles particulares a las
células sociales que sean gestadoras de la paz.

En la civilización actual, encontramos una gran oportunidad de dignificar a todos
los ciudadanos de este mundo, porque ya hay muchos elementos sociales que tienen
ese fin. Debemos advertir que una cultura de paz se logra mediante la concientización
de los miembros de la sociedad, obvio es que la educación constituye un elemento de
especial utilidad para alcanzar y mantener la paz.

Por medio de la educación se puede impartir, de la manera más amplia posible, una
iniciación a los valores, las aptitudes y los conocimientos que fundan el respeto de los
derechos humanos y los principios democráticos, el rechazo de la violencia y el espíritu
de tolerancia, el entendimiento y la apreciación mutua entre personas, grupos y
naciones.

Sin embargo, si advertimos que una educación para la paz básicamente debe
perseguir la resolución de los problemas que aquejan a la humanidad, por medio del
desarrollo de determinadas cualidades espirituales y éticas, los derechos humanos
deben ser contenido infaltable de la educación para la paz, pues éstos son la
cristalización de aspiraciones históricas en pos de la dignificación humana…
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Trabajadores del Poder Judicial bloquean las
calles Cuauhtémoc y Leandro Valle

- Sigue la falta de pago a los trabajadores

Desde las 9:00 de la mañana, hasta las 2:00 de la tarde, los inconformes se mantuvieron en el
lugar, atravesaron vehículos y colocaron cartulinas dónde plasmaron su protesta.

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de
septiembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Trabajadores del Poder Judicial
suspendieron labores y bloquearon la calle
Cuauhtémoc y Leandro Valle. Tales acciones
fueron en protesta a la falta de pago que sigue
padeciendo esta dependencia del Gobierno
del Estado.

Desde las 9:00 de la mañana, hasta las
2:00 de la tarde, los inconformes se

mantuvieron en el lugar, atravesaron
vehículos y colocaron cartulinas dónde
plasmaron su protesta.

Al respecto, Gerardo Chávez Camacho,
representante del Sindicato de Trabajadores
del Poder Judicial de Michoacán, precisó que
la situación es insostenible para quienes
laboran ahí, su economía está en crisis por la
falta de responsabilidad de la autoridad
estatal.

Lamentó que con las acciones que se han
hecho, se está afectando a los ciudadanos,
pero consideró que es la única forma en que
pueden ejercer presión. Hasta ahora no han
tenido ninguna respuesta, esto demuestra la
falta de voluntad para acabar con el conflicto.

Invitó a los responsables de hacer estos

pagos a hacer conciencia en la afectación tan
grande que se está causando a miles de
familia; los efectos de estos adeudos también
se sienten en las economías local y estatal
porque hay menos dinero circulante.

Añadió que en los siguientes días, podrían
sumarse a una mega marcha en la capital del
estado, junto a todos los sindicatos que
dependen del estado, ya que hasta ahora hay
adeudos con los trabajadores del sector
salud, seguridad pública, varios subsistemas
educativos, así como los trabajadores de los
juzgados.

Zitácuaro necesita un nuevo
rastro: Cuauhtémoc

Valdés Baca
- No es viable la rehabilitación del actual, lo recomendable es tener un

rastro TIF

No es viable una rehabilitación, ya que esto
sería más costoso y no habría certeza total de
un cambio; lo más recomendable es un rastro
TIF que funcione de forma regional.

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de
septiembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. La Administración Municipal que
encabeza Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela,
buscará solucionar de fondo el problema que
existe desde hace varios años con las malas
condiciones en que opera el rastro. Para ello,
entre las oficinas de reciente creación se
encuentra precisamente la que está destinada
al tema del rastro, y será dirigida por
Cuauhtémoc Valdés Baca, quien tiene
experiencia en el rubro y además ha Sido
regidor del Ayuntamiento.

En entrevista para Informativo La Región,
señaló que tiene conocimiento de los
problemas, incluso en los siguientes días hará
una visita al lugar para evaluar a detalle las
cosas que están mal y las que se deben
corregir de inmediato.

Adelantó que no es viable una
rehabilitación del lugar, ya que esto sería más
costoso y no habría certeza total de un
cambio; lo más recomendable sería entonces
un rastro TIF que funcione de forma regional.

Valdés Baca, expuso que su cargo cómo
regidor le permitió adquirir experiencia, por lo
que de inmediato tocará las puertas que sean
necesarias para lograr el objetivo planeado
que es conseguir recursos.

En todos los trabajos, dijo que tomara en
cuenta a las diferentes uniones de tablajeros
y personas que están involucradas en la

operación del rastro; no se ha hablado con
ellos pero la solución de este tema es urgente,
ya que la carne que consume toda la
población sale de este lugar.

Comerciantes de artículos
patrios registran bajas ventas
- La economía y la falta de clases pueden ser los principales factores

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de septiembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por
la situación económica en la que se encuentran las familias y la falta de clases presenciales en
las escuelas, la venta de artículos patrios está a la baja.

Este año, los comerciantes de estos productos se instalaron en las esquinas del jardín
central y lugares cercanos, desde el pasado 15 de agosto y ahí permanecerán hasta el 17 de
septiembre, con la esperanza de obtener ingresos para el sustento de sus familias.

Sin embargo, por el momento la mayoría se encuentra desanimado, ya que las ventas no
han sido las esperadas, además ya faltan pocos días para el tradicional Grito.

Es el caso del vendedor Carlos Daniel Sánchez, quien manifestó que los que más compran
son los niños y maestros, así como padres de familia, pero al no haber clases no lo hacen, esto
ya se ha visto reflejado en sus ventas de todos los días.

“Tengo tres años que me dedico a vender estos productos, y este año es muy poco lo que
he podido colocar, no se compara a años pasados”, expresó.

Invitó a la población a adquirir cualquier artículo patrio para adornar su casa, ya que esto
exalta el patriotismo, además contribuye a la economía de muchas familias.

Entre los artículos que se venden son: banderas de todos los tamaños, sombreros,
cornetas, trenzas, moños, adornos para los vehículos, vestiditos y trajes patrios; tambores,
entre otros.

:Quienes más compran son los niños y maestros, así como padres de familia, pero al no haber
clases no lo hacen, esto ya se ha visto reflejado en sus ventas de todos los días.

Sept.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

NO debe extrañar que TOÑO IXTLAHUAC haya mantenido en algunos
cargos importantes a funccionarios del trienio que terminó, si logró el triunfo
electoral, para ocupar la presidencia municipal para un segundo periodo,
hay que tener en cuenta que lo hizo con el apoyo del "Equipo por Michoacán",
integrado por PRI, PAN y PRD. Entonces, es lógico, que cada uno de estos
partidos tenga derecho a colocar a su gente dentro del ayuntamiento y TOÑO
conciente y responsable, los instaló o reinstaló, en cargos de
importancia...Generalmente, la presidencia del DIF municipal recae en la
esposa del alcalde, o en alguna mujer de toda su confianza, en esta caso,
ese lugar es ocupado por su hermana VANESA, no confundir con nepotismo,
porque esta posición tradicionalmente puede quedar en un familiar, además
se anuncia que el cargo es honorario, entendemos que no estará en la nómina
oficial...EL CONTADOR, SILVESTRE MORA GUZMÁN,acompaña
nuevamente a TOÑO, igual que en el trienio 2008-2011 como tesorero
municipal, con este nombramiento le está confirmando su confianza y
seguridad, en un tema tan delicado, para que vuelva a manejar los ingresos
económicos del municipio...Estos son los nuevos presidentes municipales
en la región oriente:Aporo: Juan Agustín Torres Sandoval,Movimiento
Ciudadano. Senguio: Ma. Alejandra Venegas Río, PT-Morena. Maravatío:
José Jaime Espinoza Campa,PAN, PRI, PRD. Contepec: Enrique Velázquez
Orozco, PAN, PRI. Epitacio Huerta: Francisco Maya Morales, PAN.
Tlalpujahua: Jorge Médina, Montoya. PVEM.Huetamo: Pablo Varona
Estrada, PAN,PRD. Irimbo: Pablo, Palomino Andrade, PAN, PRI. Juárez:
Cornelio Ríos Paniagua, PVEM. San Lucas: Efraín, Serrto Díz,PRI. Tiquicheo:
Catalina, Pérez Nogrón Espinosa, PES. Y Morelia: Alfonso Jesús Martínez
Alcazar, que repite como alcalde, en su anterior administración ganó como
candidato independiente, ahora lo logró con PAN,PRD. Tuzantla.- Arturo
Serrato Suarez, Movimiento Ciudadano. Susupuato.- Diana Laura
Mondragon, Benitez PT-MORENA. Angangueo.- Gerardo Sánchez
Sánchez, Movimiento Ciudadano. Ocampo. - Amado Gómez González, PRI.
Jungapeo.- Norma Yáñez Sierra, PT-Morena. Tuxpan. -Carlos Alberto
Paredes Correa, PAN-PRI-PRD. Hidalgo.- José Luis Tellez Marin, PT-
MORENA.Zitácuaro. - Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, PAN, PRI,
PRD...Queda bien claro que el nuevo gobierno que encabezará ALFREDO
RAMIREZ BEDOLLA, no sufrirá las carencias que padeció SILVANO
AUREOLES CONEJO, porque existen magnificas relaciones, son del mismo
partido y AMLO querra demostrar que no permite que nadie le exija cumplir
con sus obligaciones, sus responsabilidades, que en este caso no se trataba
de un gobernador, sino de un pueblo michoacano que era totalmente ajeno a
las diferencias entre ellos. Desde su arribo a la presidencia de la república,
en el estado no apoyó la construcción de obras, no destinó recursos
importantes en apoyo al programa estatal. El presupuesto no alcanzaba para
cubrir las necesidades inherentes que el gobierno tenía programadas. Hay
voces populares, acusan al gobernador de quedarse con dinero, pero lo dice
por coraje, por atacar y herir, eso deberá probarse en base a investigaciones
confiables, serias y no vengativas, porque grave error estaría cometiendo
AUREOLES CONEJO, sabiendo que el presidente de México, no lo quiere
y no lo pensaría mucho en atacarlo, investigarlo y tratar de "sacarle sus
trapitos al sol", como popularmente se dice. La falta de pago a los trabajadores
de la educación, está bien definido que ha sido porque las 40 mil plazas
autorizadas por gobiernos estatales anteriores, no previeron esta erogación
considerando que los ingresos estatales eran insuficientes para cumplir. Ahora
el gobernador electo habla con los Secretarios de la SHCP y de la SEP y le
autorizan, pero al momento, 3 mil 822 millones de pesos para saldar adeudos
con los maestros. Enorme diferencia en las relaciones oficiales del que se
va y el que llega, con los funcionarios federales. Ya lo ha dicho BEDOLLA,
Michoacán entra en una etapa de superación y progreso, y esta es una
muestra de su confianza que tiene para adquirir recursos federales,
independientemente del presupuesto estatal...Regresando con TOÑO
IXTLÁHUAC, dijo que "giró instrucciones para atender la caseta de
vigilancia que se encuentra abandonada", (en la colonia Infonavit), debe
aclarar lo que dijo, porque son varias las que están abandonadas, sucias y
con vidrios rotos. Están así porque ayuntamientos anteriores decidieron retirar
a los elementos policíacos, que resultaban blancos fáciles para el crimen
organizado, las atacaban con armas de fuego hiriendo y matando a policías,
por eso no volvieron a ser ocupadas, salvo la del parque infantil del DIF,
donde si hay policías vigilantes, durante el día. Reactivarlas nuevamente,
brindará confianza a los vecinos, sobre todo ahora que se ha incrementado
la distribución de drogas y muchos jóvenes, que generalmente viajan en
motos, han sido detenidos. Para ello, el personal policíaco destinado, deberá
recibir capacitación sobre los cuidados y precauciones que deberá tener,
para trabajar con seguridad. Resultaría costoso equipar las casetas con vidrios
antibalas...Gracias por leernos, esperamos estar con ustedes en la próxima
publicación.

SIN BAJAR LA GUARDIA
Para éste momento, ya son muchos los

efectos que estamos sufriendo tras cerca
de dos  años del inicio de la pandemia
mundial y el ingreso a la tercera oleada en
México, por ejemplo las consecuencias por
las normas impuestas a los
establecimientos  comerciales, han llevado
a que muchos de ellos cierren sus puertas
de manera definitiva, afectando de manera
muy seria los ingresos de muchas familias,
que soñaron y creyeron en el
emprendimiento, situación que ha llevado
a otros a mostrar  su creatividad con  tal de
salir adelante, así como lo hacemos lo
mexicanos en mitad de una adversidad, por
lo que no es para nadie extraño ver en
nuestros pueblos un incremento de
vendedores ambulantes, que ofrecen sobre todo productos alimenticios, que eran común
encontrarlos en torterías, neverías, paleterías o hasta en ferias.

En el tema educativo, habrá que esperar las evaluaciones que nos indiquen el nivel
en el que nos encontramos, del que sin jugar con la clarividencia, seguramente estaremos
mal evaluados, porque entre otras cosas no se cuenta con una planta docente capacitada
en el uso de las tecnologías de la información, no todos los estudiantes de los diversos
niveles educativos tienen un equipo informático con las características que permitan
almacenar y trabajar con los programas que las nuevas clases escolares exigen, y sobre
todo porque aunque exista un eslogan que dice  que todo México es territorio Telcel, el
precio de sus paquetes y sus servicios son muy altos y su señal o recepción de un nivel
que estando nublado, lluvioso o con aire  se les cae.

Respecto al sistema de salud de los estados y el país hay que aceptar que su
fragilidad tiene muchas caras entre las que se encuentran: la falta de camas, el mínimo
número de ventiladores, el desabasto de oxígeno, la falta de personal médico, la falta de
especialistas, entre otros. Y aunque muchos doctores y enfermeras merecen todo
nuestro reconocimiento, y muchos más no libraron la batalla al contagiarse, también es
cierto que en este tiempo se han dejado ver la miseria humana, al no tener sensibilidad
al dolor ajeno, mostrado al impedir el ingreso de enfermos en estado de gravedad a los
nosocomios, negándoles la atención o realizando cobros excesivos, sobre todo en los
hospitales privados, que lejos de ver la oportunidad de ayudar y ser solidarios,
encontraron una opción de hacer negocio e hicieron su agosto.

La respuesta de la sociedad mexicana, en respecto al mal en cuestión, se esperaba
que fuera de disciplina a pesar de nuestra fama, una vez que se sabia de lo que estaba
pasando alrededor del mundo, pero para muchos fue más fácil, caer en descalificaciones
y en las noticias falsas, e incluso se iniciaron algunos movimientos beligerantes para
evitar alguna sanitización, argumentando que estaban rociando el virus. Cuando se
comenzó a saber de los primeros casos, y hasta la fecha en lugar de ser solidarios
(algunos), prefirieron señalar a los enfermos para que no se les acercaran los demás, o
se les viera de manera despectiva, lo que hace que además de los malestares propios de
la enfermedad, se aumente el desdén social (si no es que hasta el desprecio).

Los que no creían en la enfermedad, no sólo no usaban cubrebocas o gel antibacterial,
sino que además seguían organizando reuniones o fiestas, y se jactaban de preguntar,
¿tú conoces a alguien que esté enfermo?, poniendo a dudar a los que más o menos
tomaban en serio el tema, hasta que los alcanos la realidad y como versa el dicho, que
nadie experimenta en cabeza ajena, les tocó sufrir el mal o que algún familiar enfermara,
fue entonces cuando se les pudo callar la boca.

Posiblemente uno de los peores y más nefastos capítulos del tiempo complicado
que nos está tocando vivir sea el de los mercenarios del oxígeno, pues resulta
absolutamente reprobable que el vital medicinal se vendiera a precios exorbitantes,
incluidos los tanques para su contenido, que se ofertaron en cifras muy altas, o se
rentaron a costos sumamente elevados, en este asunto no hay manera de defender a
ninguno de esos seres que creen que nunca necesitaran de los demás.

En este orden de ideas, también algunos políticos y gobiernos se dieron a la fabulosa
tarea de conseguir tanques de oxígeno y prestarlos o donarlos, u ofrecer sanitizar,
regalar gel o cubrebocas e incluso surtir de oxígeno, pero con el propósito de que en su
momento les voten, ganar adeptos o tener el aplauso social, pero no únicamente por
hacer el bien, y que, dicho sea de paso, estos apoyos en la mayoría de los casos
llegaron tarde.

En las fechas por venir, se habla de una nueva cepa del virus que puede volver a
tambalear al país en todos los aspectos que hemos comentado. Y aunque ya se sabe de
la vacuna, misma que están recibiendo los adultos mayores, y que no tiene efectos de
inmunidad inmediatos, se debe seguir guardando distancia, usando gel y cubrebocas,
lavando constantemente las manos y evitando asistir a eventos masivos. Esperemos
también que la vacunación, como todos los programas de gobierno no sean usados
electoralmente y que lo que deba hacerse se haga de buena voluntad, y que en mitad de
la tempestad encontremos nuestra humanidad.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 11 de Septiembre de 2021 12www.laregionenlinea.com.mx

EL GPPRD será la voz de las y
los michoacanos en la LXXV

Legislatura
La Alianza Legislativa que impulsarán las y los diputados electos de los Partidos de la

Revolución Democrática, Revolucionario Institucional y Acción Nacional, será la voz de
todas y todos los michoacanos en la LXXV Legislatura Local, mediante la cual se cuidará la
Constitución, los órganos autónomos, las instituciones, la libertad y la democracia,
garantizando un mejor Michoacán, por lo que unidos trabajarán por el bien común, afirmó el
diputado electo y coordinador del PRD, Víctor Manuel Manríquez.

El diputados electo y coordinador del PRD, Víctor Manuel Manríquez,  las diputadas
electas: Julieta Hortencia Gallardo Mora, Fanny Arreola Pichardo, Mónica Estela Valdez
Pulido y Rocío Beamonte Romero, refrendaron su compromiso de trabajar en unidad al interior
de la bancada y sumar esfuerzos con la Alianza Legislativa a fin de construir y aportar al
desarrollo y estabilidad de Michoacán desde el Congreso del Estado.

En la presentación de la Agenda Legislativa en voz del diputado electo y quien será el
coordinador de la bancada, convocó a demostrar con hechos la responsabilidad, ya que es el
momento de salir unidos, de reflexionar cada una y cada uno de nosotros la situación en la
que vivimos, conocemos bien los problemas que aquejan  a nuestro Estado y juntos
legislaremos de tal manera que mejoren las condiciones dentro de él, somos una legislatura
donde existe paridad de género entre hombres y mujeres.

“Seremos una Legislatura comprometida y dedicada con pluralidad de ideas, mismas que
serán un factor sumamente importante para el desarrollo de acciones que se emprenderán
desde el Congreso de Michoacán”, añadió.

Víctor Manuel Manríquez recalcó que desde la LXXV Legislatura irán en esta Alianza por
mayor presupuesto para la UMSNH, para pagar a tiempo a los maestros de Michoacán, para
garantizar la operación de las estancias infantiles para mujeres trabajadoras, apoyo y
fortalecimiento a los municipios, mejores condiciones para las y los policías, así como el
impulso de los distintos sectores sociales.

Mediante esta Alianza Legislativa afirmó que se luchará por un Michoacán fuerte, en paz,
preparado, con un campo próspero, con turismo, con cultura, con finanzas sanas, y el PRD,
PAN, y PRI en el Congreso del Estado, serán el equilibrio y contrapeso responsable que
requiere nuestro Estado, lo que representa una importante tarea y salir unidos con propuestas
para superar las situaciones.

La bancada del PRD seguirá defendiendo y enarbolando las más grandes causas del
pueblo de México, como la democracia, los derechos de las minorías, de las mujeres, los
derechos humanos, el federalismo, el auténtico equilibrio y respeto entre los poderes, el
pleno respeto a la pluralidad.

“Desde el Congreso del Estado, no dejaremos de alzar la voz, siempre abanderando las
causas justas, en congruencia con nuestros principios, hoy estamos aquí, dando la batalla
por el Michoacán que todas y todos merecen”.

PRD, PAN, y PRI en el Congreso, serán el equilibrio y contrapeso responsable que requiere
nuestro Estado, lo que representa una importante tarea y salir unidos con propuestas para
superar las situaciones.

Taydé González, participará
como ponente en evento

latinoamericano
-La palabra en los pueblos originarios de Michoacán, es el tema que desarrollará.
-El evento reunirá cerca de 10 países

H. Zitácuaro Mich. a 07 de agosto de 2021. Con el propósito de dar a conocer la riqueza
lingüística de Michoacán, el Maestro Tayde González Arias, quien se desempeña como
promotor cultural independiente, dará la ponencia intitulada, “La palabra en los pueblos
originarios de Michoacán”, misma que tendrá verificativo el próximo domingo 12 de septiembre
a las 17:00 horas tiempo del centro de México, en el marco de la segunda segunda feria de la
palabra que promueve el Foro Latinoamericano de Oradores (FLO).

Tayde González Arias, se ha destacado por sus habilidades oratorias y en las bellas artes,
por lo que su participación entre cerca de 10 países, permitirá que se conozca más a fondo la
riqueza lingüística de las y los michoacanos.

El evento sea transmitido mediante Facebook live, la página del FLO, evento gratuito y
apto para todo el público. En entrevista para éste medio González Arias, dijo que “la palabra
sigue siendo el medio por excelencia para la transmisión del conocimiento ancestral” pidió
“acercarse al foro de oradores y aprovechar las ofertas que tiene la actividad de la que es
parte en la que, “tendrá la oportunidad hablar un poco de lo mucho que en materia de cultura
tiene Michoacán” finalizó.

El evento sea transmitido mediante Facebook live, la página del FLO, evento gratuito y apto
para todo el público.

Fomento Económico conoce  necesidades de
microempresarios de la industria del calzado
-Existe interés en que Zitácuaro vuelva a ser el gran productor nacional de huarache, que fue en años pasados.

H. Zitácuaro, Mich. septiembre de
2021.-Se reúne Miguel Ruiz, Director de
Fomento Económico Municipal, con
representantes de las asociaciones de
zapateros y huaracheros de esta ciudad.

Durante el encuentro, tanto Miguel
Ruíz, como los representantes de los

microindustriales, hicieron un análisis de
la situación actual de ese giro comercial.

El funcionario escucho sus
necesidades e inquietudes, manifestando
el interés del presidente municipal, Antonio
Ixtláhuac Orihuela, en trabajar unidos para
lograr la recuperación de esta industria,
que en años pasados logró ocupar un

importante lugar a nivel nacional, como
productor de huarache y chancla.

En breve se realizará una visita a los
talleres y negocios para conocer de cerca
sus necesidades y capacidades, y en base
a ello programar las acciones a seguir.

Durante el encuentro, tanto Miguel Ruíz, como los representantes de los microindustriales,
hicieron un análisis de la situación actual de ese giro comercial.
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Morelia, Mich.,  CUMPLIÓ AÑOS El Maestro de Música
SERAFÍN HERNÁNDEZ SUAREZ  Y fue ¡FELICITADO! Por
su esposa Lety Hernández su hijo Paul y por su mama Nubia.

Las Vegas, Nevada., El conocido Zitacuarense ARTURO NÚÑEZ
ALVA  CUMPLIÓ AÑOS  y fue festejado por sus hijos Arturo y
Ana Valdiosera y familia. ¡FELICIDADES!.

La Maestra BLANCA AGUILAR CEDEÑO  CUMPLIÓ AÑOS
Y recibio ¡FELICITACIONES! De su hija Karla Itzel,
familiares y compañeros Maestros de la Prepa. José María
Morelos y Pavón.

IVAN FRANCO JARAMILLO  CUMPLIÓ AÑOS  Y fue
¡FELICITADO!  Por sus padres J. Ramiro Franco y Elena
Jaramillo de Franco, hermanos y familiares,.

El Empresario  ING. ERIK INIESTRA NÚÑEZ  Al CUMPLIR
AÑOS Recibio ¡FELICITACIONES!  De sus padres Alfonso
Iniestra y Yolanda Núñez y familia.

CUMPLIÓ AÑOS ERIKA KARINA LEAL SERRATO  Y Fue
¡FELICITADA!  Por sus hijos Erik, Karla, Máyela, Carlitos,
Nacho y por su hermana Karla Ivonne y  Renecito.

Apago La Vela Encendida de su Pastel AL CUMPLIR AÑOS
YULI  JAIMEZ   Y Fue festejada y ¡FELICITADA! Por su familia
y amistades.

AL CUMPLIR AÑOS  La Maestra CLAUDIA ELIZABETH
VELÁSQUEZ SANDOVAL  Fue ¡FELICITADA!
Cariñosamente por su esposo  Adán García Birrueta, hijas y
familiares.

Toluca, Mex.,  La Lic. En Enfermería LAURA MARTÍNEZ
LÓPEZ   CUMPLIÓ AÑOS  Y fue ¡FELICITADA! Por su familia
y compañeros trabajadores de la salud.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDO LECTORES; A TI  «MUJER
MADURA» QUE A CIERTA EDAD NOS HACEMOS INVISIBLES E
INEXISTENTES ASÍ NOS HACEMOS DICEN AL LLEGAR A ESTA
EDAD.. Que nuestro protagonismo en la escena de la vida declina y que
nos volvemos inexistentes, para un mundo en el que solo cabe el
ímpetu de los años jóvenes, yo no sé si me abre vuelto invisible para el
mundo,peroes lo más probable, porque nunca fui tan consiente de mi
existencia como ahora, nunca me sentí tan protagonista de mi vida y
nunca disfrute tanto de cada momento de mi vida. Descubrí que no soy
una Princesa de cuento de hadas, descubrí al ser humano que
sencillamente soy con sus miserias y sus grandezas .Descubrí  que puedo
permitirme el lujo de no ser perfecta, de estar llena de defectos de tener
debilidades de equivocarme de hacer cosas indebidas, de no responder a
las expectativas de los demás y a pesar de ello quererme mucho .Cuando
me miro en el espejo ya no busco a la que fui en el pasado…Sonrió a la
que soy HOY… Me alegro del camino andado y asumo mis
contradicciones.Siento que debo saludar a la joven que fui con cariño,
pero debo dejarla ya a «UN LADO» Porque ahora me estorba en su
mundo de fantasías y de ilusiones. La vida es  tan corta y el oficio de
vivirla tan difícilque cuando uno empieza a aprenderlo  ya hay que

morirse. Ahora soy una mujer madura y se actuar con dignidad. Me
siento humana por dentro y por fuera, tomo las riendas de mi vida y se
adaptarme a los cambios y mis arruguitas solo me recuerdan las
experiencias vividas, mis risas y sueños cumplidos,no soy tan joven
pero si  más bella y no escondo mi edad,estoy orgullosa de haber llegado
a la madurez la mitad bien vivida y la otra bien sufridos, conocí de todo
y ambas me hicieron ser esta persona que SOY HOY…  CUMPLIÓ
AÑOS  La Maestra BLANCA AGUILAR CEDEÑO  Y tempranamente
recibió felicitaciones y los mejores deseos de su esposo, de su hija Karla
Itzel Montes Aguilar e Igualmente recibió estas mismas de hermanos,
tíos, sobrinos y desde luego  también fue felicitada por compañeros
Maestros de la Escuela Preparatoria José María Morelos y Pavón que
ella dirige. ¡FELICIDADES BLANQUIS!...  Llevamos felicitaciones y
los mejores deseos a ERIKA KARINA LEAL SERRATOQue CUMPLIÓ
AÑOS  Y sus queridos hijos Karlita, Erik y Mayelita como su yerno
Nacho y su nietecito Carlitos como su papa el señor Héctor Leal  la
colmaron de abrazos y felicitaciones, igualmente sus queridos hermanos
Javier y  familia, la Maestra Karlita con Renecito y demás familiares la
felicitaron y desearon todo lo mejor y desde Luego apago la vela
encendida de su Pastel. ¡FELICIDADES KARI!...  La Maestra
CLAUDIA ELIZABETH VELÁSQUEZ SANDOVAL  CUMPLIÓ AÑOS
EL pasado 6  y su esposo el conocido señor Adán García Birruete como
sus dos hermosas hijas tempranamente la felicitaron con mucho amor
y cariño, deseándole toda la felicidad del mundo en este su día, así
mismo fue felicitada por su familia y por compañeras de trabajo y

amistades, que le desearon todo lo mejor. ¡FELICITACIONES
MAESTRA!... Las Vegas, Nevada., Nos trasladamos hasta este hermoso
lugar para felicitar al señor ARTURO NÚÑEZ ALVA  Conocido
Zitacuarense que este 8 de septiembre  CUMPLIÓ AÑOS  Y Recibió los
mejores parabienes y deseos en especial de parte de sus hijos Arturo y
Ana Valdiosera., felicitándolo también el  señor Octavio Reyes y su
esposa María Elena Núñez Alva y familia, deseándole todo lo mejor.
Esperamos lo pases muy feliz. ¡FELICITACIONES
ARTURO!...Morelia, Mich., Llevamos felicitaciones y los mejores
deseos  al conocido Zitacuarense y Maestro de Música
SERAFÍNHERNÁNDEZ SUAREZ que hoy 11 de Septiembre CUMPLE
AÑOS  Y  su esposa Lety Hernández y su hijo Paul Hernández lo
felicitaron con mucho  amor y cariño en este su día, al igual su mama
la Maestra Nubia Suarez como hermanos y demás familiares. Esperamos
los que esto escribimos  lo pases muy feliz. ¡FELICIDADES SERA!...
AL CUMPLIR AÑOS  IVAN FRANCO JARAMILLO  Fue felicitado
por sus queridos padres Ramiro Franco y Ma.Elena Jaramillo de Franco,
por sus  hermanos Javi y Ever Franco que le desearon todo lo mejor y
que desde luego,se reunieron para celebrarle este su día familiarmente.
Igualmente recibió parabienes de su pareja y de amistades que lo estiman
y aprecian. ¡FELICITACIONES IVAN!.. Apago la Vela Encendida de
su Pastel de CUMPLEAÑOS   YULI  JAIMES  Y  su familia se reunió
para felicitarla en este su día, deseándole los mejores parabienes y todo
lo mejor. Igualmente recibió muestras de amistad de personas que la
estiman y aprecian.  ¡FELICITACIONES YULI!...  El Empresario
ING. ERIK INIESTRA NÚÑEZ  AL CUMPLIR AÑOS  Fue felicitado
por sus queridos padres El Maestro Alfonso Iniestra y Yolanda Núñez
de Iniestra como de su hermano y familiares que le desearon todo lo
mejor en este su día. Igualmente recibio estas mismas de personas del
ámbito empresarial, político y  social deseándole los mejores parabienes.
¡FELICITACIONES INGENIERO!...  Toluca, Mex., La Lic. En
ENFERMERÍA Yconocida Zitacuarense LAURA MARTÍNEZ LÓPEZ
CUMPLIÓ AÑOS  Y  Tempranamente fue felicitada por su familia en
este su día en especial de su hermana la Maestra Araceli López  y
familiares que le desearon todo lo mejor e igualmente recibio estas
mismas de compañeros de trabajo del Hospital donde ella labora.
¡FELICIDADES LAURITA!...  Se nos termina el espacio y nos vamos,
no sin antes dejar este Mensaje: «CUANDO ENVEJEZCAS NO
INTENTES APARENTAR SER MAS JOVEN, INTENTA SER MAS
FELIZ, PORQUE ESO TE REJUVENECERÁ». ¡SEAN FELICES!...
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Noticias de la Salud

¿Podría un simple aerosol nasal ser la
respuesta al COVID-19?

  6 de Septiembre, 2021. Se demostró
que un aerosol nasal que contiene óxido
nítrico reduce en un 95 % la carga viral
en los casos de COVID-19 en 24 horas y
en un 99 % en 72 horas. La investigación,
publicada en el Journal of Infection, se
encuentra ahora en ensayos clínicos de
fase II.

Los autores del estudio dijeron que el
tratamiento "fue efectivo y seguro para
reducir la carga viral en pacientes con
infección leve y sintomática por COVID-
19".

También se están realizando otros
estudios con aerosoles nasales. Por
ejemplo, un estudio in vitro realizado de
forma conjunta por investigadores de la
Universidad Northwestern y la
Universidad Estatal de Utah descubrió
que una sola atomización del aerosol
sinusal de venta libre Xlear, elaborado con
extracto de semilla de pomelo y xilitol,
podría reducir y casi eliminar el SARS-
CoV -2, el virus que causa el COVID-
19.

En un comunicado de prensa, los
autores del estudio de Xlear dijeron que
el estudio abre nuevos caminos porque
descubrieron que el aerosol también
podría ayudar a evitar el H1N1 y las

variantes emergentes del SARS-CoV-2.
En su sitio web, xlear.com indica que el
aerosol se puede comprar en docenas de
farmacias y tiendas de comestibles.

FUENTES: J Infect. 2021 Aug; 83(2):
237-279. ZeroHedge. BioSpace.
BioSpace. Xlear.com Website

Las personas vacunadas tenían
una probabilidad 27 veces más
elevadas de sufrir COVID sintomático

  9 de Septiembre, 2021. Al citar un
estudio que demuestra que las personas
vacunadas con COVID-19 tienen una
probabilidad 27 veces más elevada de
contraer una infección sintomática por
COVID que las que estaban infectadas
con el virus de forma natural, el
epidemiólogo de Harvard Martin Kulldorff
dijo que esto hace que los mandatos de
vacunación y los pasaportes sean
innecesarios.

En una publicación de Twitter,
Kulldorff dijo: "La enfermedad previa del
COVID (popular) proporciona mejor
inmunidad que las vacunas
(profesionales), por lo que los mandatos
de vacunas no son solo una tontería
científica, también son discriminatorios y
poco éticos".

También hace que los pasaportes de
vacunas "sean aún más absurdos a la luz
de los nuevos hallazgos", agregó Kulldorff
en otro tweet.

El estudio israelí concluyó que “la
inmunidad natural confiere una protección
más duradera y más fuerte contra
infecciones, enfermedades sintomáticas y
hospitalizaciones causadas por la variante
Delta del SARS-CoV-2, en comparación
con la inmunidad inducida por la vacuna

de dos dosis BNT162b2. Las personas
que estaban previamente infectadas con
SARS-CoV-2 y recibieron una sola dosis
de la vacuna obtuvieron protección
adicional contra la variante Delta ".

FUENTES: ZeroHedge. medRxiv.
Twitter

La Organización Mundial de la
Salud monitorea otra variante de
COVID llamada "Mu"

  8 de Septiembre, 2021. La
Organización Mundial de la Salud dice que
monitorea una nueva variante de COVID-
19 que los científicos creen que podría
evadir la protección por la vacuna o la
infección natural.

La mutación se apodó "Mu", con la
etiqueta científica de B.1.621 y ya se
encontró en al menos 39 países. Tiene lo
que la OMS describió como una
“constelación de mutaciones” que podría
eludir la efectividad actual de la vacuna.
La agencia monitorea varias variantes
"preocupantes" que podrían mutar hasta
el punto de volverse "más peligrosas que
otras cepas", según CNBC.

La OMS mantiene una lista de trabajo

de variantes de interés (VOC) y variantes
de interés (VOI) en observación. El
nombramiento de las variantes con los
nombres del alfabeto griego es intencional
para hacer referencia a ellas, ya que es
"más fácil y más práctico" para
"audiencias no científicas", dice la OMS.

FUENTES: CNBC. WHO Tracking
SARS-CoV-2 Variants

Dinamarca dice "no" a las
restricciones del COVID

  8 de Septiembre, 2021. En contra de
la tendencia de otros países que duplican
las dosis de vacunas de todos los
ciudadanos contra el COVID, los
funcionarios daneses dijeron "no más".
Regresarán al trabajo y la escuela
normales a partir del 10 de septiembre del
2021, ya que en esa fecha terminarán
todas las restricciones domésticas
relacionadas con el COVID-19.

De acuerdo con el ministro de Salud
danés, Magnus Heunicke, la alta tasa de
vacunación del país (más del 70 % de la
población) significa que la pandemia está
"bajo control" en Dinamarca y ya no es
una "amenaza crítica para la sociedad".

Aunque ya no se requerirá que los
daneses demuestren un certificado de
coronavirus (resultados de pruebas
negativos) en restaurantes, gimnasios u
otros establecimientos, las restricciones
para los viajeros internacionales seguirán
vigentes.

FUENTES: Forbes. Danish Official
Figures.

Festival de Avándaro
"Encueramiento, mariguaniza, degenere sexual, mugre, pelos..." Así fue descrito el

Festival de Avándaro, el cual este año cumple 50 de su acontecimiento.
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Desconocido, ejecutado y
maniatado, en Villas del

Pedregal, en Morelia
Morelia, Mich.- Jueves 09 de septiembre de 2021.- Un hombre ejecutado de un balazo en

la cabeza, quien también estaba maniatado, fue hallado tirado en la vía pública de del
fraccionamiento Villas del Pedregal, ubicado al poniente de Morelia.

El hecho sucedió la noche de ayer miércoles sobre la avenida de Los Patos, comentaron
las autoridades policiales, las cuales agregaron que unos vecinos vieron al finado y avisaron
al número de emergencias 911.

Los elementos de la Policía atendieron la situación y al llegar a la citada vialidad vieron el
cuerpo inerte, por lo cual acordonaron el área para proteger los posibles indicios y solicitaron
la intervención de la Fiscalía General del Estado (FGE).

De acuerdo con las fuentes, el interfecto no está identificado, él vestía pantalón de mezclilla
negro, sudadera azul y calzado tipo choclo. Los expertos de la Unidad de Servicios Periciales
y Escena del Crimen (USPEC) arribaron al lugar y comenzaron las averiguaciones respectivas,
luego trasladaron el cadáver a la morgue para la práctica de la necropsia de ley.

Ejecutan orden de aprehensión
contra presunto violador de

una adolescente
La Piedad, Michoacán, a 9 de septiembre de 2021.- En cumplimiento a una orden de

aprehensión, personal de la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) detuvo a un
hombre por su posible relación en el delito de Violación Equiparada, cometida en agravio de
una adolescente, en el municipio de Penjamillo.

Se trata de Héctor “N”, quien de acuerdo con los datos de prueba que constan en la
Carpeta de Investigación, el pasado 23 de abril, se aprovechó de que la agraviada de 16 años,
se encontraba en compañía de sus hermanos menores de edad para atacarla sexualmente.

Una vez que la Fiscalía Regional de La Piedad tomó conocimiento del caso e integró la
Carpeta de Investigación, logró establecer la posible relación de Héctor “N”, en el delito, por
lo que solicitó orden de aprehensión en su contra que fue obsequiada por el Juez de Control.

En cumplimiento a dicho mandato, agentes de la Policía de Investigación detuvieron a
Héctor “N”., quien fue trasladado al Centro Penitenciario de La Piedad y puesto a disposición
del órgano jurisdiccional para que resuelva su situación legal.

En Tiquicheo, SSP aseguró 5
vehículos, más de medio kilo
de marihuana y equipo táctico

Tiquicheo, Michoacán, a 08 de septiembre de 2021.- Derivado de trabajos operativos
implementados en este municipio, elementos de la secretaría de Seguridad Pública (SSP),
aseguraron 5 vehículos de los cuales 3 cuentan con reporte de robo y 2 con alteraciones en
sus medios de identificación, así como varios envoltorios que contenían hierba verde seca al
parecer marihuana con un peso de más de medio kilogramo.

 Agentes de la Policía Michoacán efectuaban patrullajes de vigilancia en este municipio ,
cuando visualizaron los  vehículos de las marcas Honda, Italika, Toyota y Kia respectivamente,
en aparente estado de abandono, por lo que se procedió a realizarles una inspección.

 Por lo anterior, se corroboró que tres de los vehículos cuentan con reporte de robo
vigente y dos más con medios de identificación alterados.

 De igual forma, se aseguraron 11 envoltorios con el enervante citado y equipo táctico,
por lo que, al realizar las actuaciones correspondientes, lo asegurado fue puesto a disposición
de la autoridad competente.

 En caso de emergencias, a través de las líneas 911 y 089 se brinda apoyo las 24 horas del
día.

La secretaría de Seguridad Pública (SSP), aseguró 5 vehículos de los cuales 3 cuentan con
reporte de robo y 2 con alteraciones en sus medios de identificación.

Estragos del sismo en el
Estado de Guerrero

Personal del Gobierno del Estado de Guerrero, continúa los trabajos de remoción de
piedras y tierra que se deslizó hacia la carretera escénica de Acapulco.

Localizan cadáver en río de
aguas negras al sur de Morelia

Morelia, Mich.- Jueves 09 de septiembre de 2021.- Dentro de un río de aguas
negras fue localizado un hombre muerto, a quien no se le apreciaron huellas de
violencia, comentaron autoridades policiales, las cuales agregaron que el caso ocurrió
al sur de Morelia.

Se supo que, durante la mañana de este jueves, vecinos de la calle Ramón López
Velarde, en la colonia Las Torrecillas, vieron un cuerpo inerte y flotando en el agua,
entonces avisaron al número de emergencias 911.

En el lugar se presentaron policías y bomberos, quienes confirmaron el deceso
del individuo y alertaron a la Fiscalía General del Estado (FGE). Según las fuentes, el
difunto no está identificado, tenía entre 45 y 50 años de edad, era calvo y vestía un
suéter gris.

Los agentes de la Unidad de Atención Inmediata, apoyados por peritos
criminalistas, arribaron a la escena e iniciaron las investigaciones correspondientes,
después trasladaron el cadáver a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor.

Vinculan a proceso a tres
presuntos responsables de

secuestro exprés
Los investigados interceptaron un camión que transportaba mercancía

departamental y privaron de su libertad al conducto

Morelia, Michoacán, a 9 de septiembre de 2021.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) obtuvo de un Juez de Control, vinculación a proceso contra tres hombres
que fueron detenidos la semana pasada, por su posible relación en el delito de Secuestro
Exprés.

De las investigaciones se desprende que, el pasado miércoles 1 de septiembre, la víctima,
proveniente de Silao, Guanajuato, trasladaba mercancía departamental en un vehículo tipo
torton, y a la altura del lago de Cuitzeto, fue interceptado por personas armadas que lo
despojaron del camión y lo obligaron a subir a un auto Renault, tipo Clio, color negro, en el
que fue privado de su libertad.

Tras ser alertados del hecho, elementos de la Policía Michoacán lograron ubicar ambas
unidades, momento en el que comenzaron una persecución que dio como resultado la liberación
del chofer y la detención de Rogelio V., Víctor Hugo V., y Kevin Antonio D., quienes fueron
presentados ante el agente del Ministerio Público de la Unidad Especializada de Combate al
Secuestro (UECS), que integro la Carpeta de Investigación.

En audiencia, un Juez de Control valoró cada uno de los datos de prueba expuestos por la
Fiscalía y resolvió su vinculación a proceso, además de fijar prisión preventiva oficiosa y un
plazo de cuatro meses para el cierre de la investigación complementaria.
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Detenido presunto responsable
de homicidio ocurrido

en Coyota
Zitácuaro, Mich.- 9 de septiembre de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE) cumplimentó una orden de aprehensión en contra de Joel Lenin E., por su posible
relación en el delito de Homicidio Calificado, cometido contra Luis E., en este municipio.

De acuerdo a constancias de hechos, el pasado 23 de febrero, Joel Lenin E., se encontraba
conviviendo con la víctima y otra persona, en un domicilio ubicado en la localidad de La
Coyota, y en un momento determinado comenzaron a discutir para después liarse a golpes
hasta dejar inconsciente a Luis E.

Horas más tarde, el equipo multidisciplinario de la Fiscalía Regional de Zitácuaro fue
informado sobre el hallazgo del cadáver de un hombre que se encontraba abandonado a la
altura del lugar conocido como Las Paredes, sobre la orilla de un canal de aguas, sitio en
donde realizó actuaciones que permitieron establecer que se trataba del cuerpo de Luis E.,
quien murió a consecuencia de asfixia mecánica por sumersión.

Durante el desarrollo de las investigaciones, personal de la institución reunió datos de
prueba concluyentes de la posible participación de Joel Lenin E., en el homicidio, de quien
solicitó orden de aprehensión que ya fue cumplimentada.

Hombre baleado y muerto en
comunidad de Morelia

Morelia, Mich.- Viernes 10 de septiembre de 2021.- Un hombre sin vida y con huellas de
violencia fue hallado en un paraje cercano a la población de Cuto de la Esperanza, municipio
de Morelia, trascendió en la labor noticiosa.

Al respecto, las autoridades policiales comentaron que el hecho ocurrió la mañana de este
viernes sobre una brecha de terracería, la cual conduce hacia las comunidades de Joyitas y La
Luz.

Lugareños realizaron el tétrico descubrimiento y avisaron a la Policía local, cuyos elementos
acudieron al sitio, confirmaron la situación y delimitaron el perímetro.

Según las fuentes, al difunto se le apreciaron heridas de proyectil de arma de fuego, él no
está identificado, tenía entre 50 y 55 años de edad, vestía chamarra negra, pantalón de mezclilla
azul y botas color café.

La Fiscalía General del Estado (FGE) fue alertada sobre el asunto, por lo cual intervinieron
los expertos de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen (USPEC), quienes
emprendieron las averiguaciones correspondientes y trasladaron el cadáver a la morgue para
lo conducente.

H. CUERPO DE BOMBEROS Y
PROTECCION CIVIL

MUNICIPAL ZITÁCUARO TE
INVITA A SEGUIR LAS

SIGUIENTES
RECOMENDACIONES

FRENTE A LAS FUERTES LLUVIAS????
INTENTA PERMANECER EN UN LUGAR SEGURO.
EVITA ARROJAR ELEMENTOS A LA CALLE Y SACAR LA BASURA.
METE DE BALCONES Y VENTANAS LO QUE PUEDA VOLARSE.
 EVITA TRANSITAR POR CALLES INUNDADAS.
 EVITA TOCAR POSTES, CAJAS DE LUZ O CABLES.
 CIRCULA DESPACIO, CON LUCES DE POSICIÓN Y CINTURÓN.

Van a proceso 4 presuntos responsables
de despojo de inmueble en agravio

de agricultor

Apatzingán, Michoacán, a 10 de septiembre de 2021.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) obtuvo de un Juez de Control, vinculación a proceso en contra de Santiago
L., Santiago L., Rosario L., e Iván L., por su posible relación en el delito de despojo de
inmueble; ilícito cometido en agravio de un agricultor.

De acuerdo a datos que constan en la Carpeta de Investigación, el 6 de julio del 2020,
Santiago L., y sus tres hijos se apoderaron de un predio de siete hectáreas para uso agrícola,
ubicado en el Ejido La Estancia, municipio de Parácuaro.

Estos hechos fueron denunciados ante la Fiscalía Regional de Apatzingán, que llevó a
cabo los respectivos actos de investigación, mismos que permitieron establecer la posible
participación de los antes señalados en el delito.

En audiencia realizada mediante citación, un Juez de Control resolvió vincularlos a proceso,
además de establecer un plazo de dos meses para el cierre de la investigación.

 La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones firmes para que todo acto que
atente contra el patrimonio de las y los michoacanos, sea castigado conforme a derecho.

Localiza SSP a tres menores,
víctimas de tentativa de
extorsión telefónica, en

Ciudad Hidalgo

Ciudad Hidalgo, Mich.- 09 de septiembre de 2021.- En atención a una denuncia
ciudadana, oficiales de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), localizaron en este
municipio a tres menores de edad víctimas de tentativa de extorsión telefónica.

 El despliegue de un dispositivo de búsqueda permitió a personal de la Policía
Michoacán localizar a las agraviadas, quienes se resguardaban al interior de un
predio en la localidad  de Rincón de Rubios.

 Una vez establecidas las tareas correspondientes, a las víctimas se les brindó de
manera inmediata la atención necesaria, para posteriormente dar aviso a la autoridad
competente, así como a sus familiares.

 La SSP hace un llamado a denunciar a las líneas de emergencias 911 o bien de
manera anónima al 089 cualquier acto con carácter delictuoso.

Menor de 16 años baleado, muere en
Hospital Regional de Zamora

Zamora, Mich.- 10 de septiembre de 2021.- Un menor de edad fue agredido a balazos por
delincuentes en la tenencia de Ario de Rayón, de este municipio de Zamora. EL afectado fue
trasladado de emergencia a un hospital, pero lametablemte minutos después falleció.

El violento suceso ocurrió sobre la calle Madero esquina con calle Sixto Verduzco hasta
donde se movilizaron los elementos de Seguridad Pública, así como los paramédicos de
Rescate y Salvamento para atender la emergencia.

A su arribo los uniformados fueron informados por algunos testigos, que tres sujetos
armados interceptaron al muchacho, le dispararon en repetidas ocasiones y enseguida
abordaron una motocicleta para darse a la fuga.

Debido a la gravedad de las heridas que presentaba, el afectado fue subido de emergencia
a una ambulancia y trasladado al Hospital Regional, donde minutos después los médicos
confirmaron su deceso.

El ahora occiso fue identificado como Jorge Issac R., de 16 años de edad, quien a decir de
sus conocidos trabajaba en una rosticería de pollos y era vecino de la colonia Riveras del
Duero.

Durante la recolección de indicios efectuada por la Fiscalía General del Estado, fueron
embalados 6 casquillos percutidos al parecer calibre 45 milímetros. Siendo iniciada la carpeta
de investigación respectiva.


